



***Inba:* 11 estudiantes en estado crítico y 5 en extrema gravedad**

El Ministerio de Salud entregó un nuevo informe sobre los estudiantes heridos tras la explosión de un artefacto incendiario en el Instituto Nacional Barros Arana (INBA).

En concreto, de acuerdo a la autoridad sanitaria, de los 35 jóvenes afectados, 25 se encuentran hospitalizados, cinco en extrema gravedad y 11 en estado crítico.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, condenó el uso de bombas molotov en el establecimiento, calificando la situación como de "máxima gravedad". "No podemos legitimar este tipo de violencia. Detrás de esto no hay demandas ni objetivos. Es un daño directo a nuestros jóvenes", afirmó.

Además, la autoridad de Gobierno anunció que el Ministerio de Educación y la Municipalidad de Santiago están implementando un plan de apoyo y contención para la comunidad escolar afectada. Por su parte, la rectora del INBA, María Alejandra Benavides, desmintió rumores sobre un supuesto almacenamiento de explosivos en el colegio. El director de Educación Municipal de Santiago, Rodrigo Rocco, también rechazó las versiones que apuntaban a una "bodega" de explosivos en los baños del colegio, señalando que dichas afirmaciones son "falsas" y que quienes las han difundido deberán hacerse responsables.